

ハートフル



12月

深谷市立本郷小学校5年学年便り
平成29年11月30日(木)

2学期のまとめをしっかりとやろう！

早いものでもう師走です。肌を感じる風が冷たさを増し、校庭の木々も葉をすっかり落とし冬支度をしています。いよいよ2学期も残りわずかとなりました。これまで、社会科見学、親善球技大会など、数々の行事を経て、子ども達はみんなと力を合わせる充実感やチャレンジする気持ち、目標を達成したときの嬉しさなど多くのことを学びました。一人一人がたくましく成長しているのを感じます。

2学期の残り4週間も、懇談会でお伝えした生活面や学習面の課題をしっかりと振り返り、子どもたちと共に充実した学校生活を送れるように努力して参ります。また、12月2日には持久走大会も控えています。冬の寒さも増し風邪を引きやすい時期ですので、子ども達とともにご家族の皆様も健康には十分にお気をつけください。

がんばった、親善球技大会！

11月2日(木)の5～6時間目に榛沢小学校と親善球技大会を行いました。たくさんの保護者の皆様に応援をいただき、ありがとうございました。子ども達は一人一人それぞれの目標を持ち、大会に臨みました。日頃の練習の成果を生かして動いたり、声をかけ合いながら協力したり、仲間に大きな声援を送ったりするなど一生懸命な姿が見られました。また、整列の時の態度や開閉会式でのあいさつや返事も立派でした。その努力が実を結び、優勝することができたと思います。大会に向けての日々の努力や仲間とのチームワークなど、学んだことを胸に、今後の生活に生きてくることを期待しています。



校内持久走大会！



12月2日(土)の1時間目に持久走大会があります。5年生は、親善球技大会が終わってから登校すると校庭に出て朝マラソンをして練習してきました。今年は1500mに挑戦します。一人一人が自分のベストタイムの更新を目指して頑張りますので、是非たくさんの保護者の方々にお越しいただき、温かい声援をよろしくお願い致します。また、お子さんの体調管理の方も重ねてお願い致します。

日程 12月2日(土) 予備日 12月4日(日)

時程 1校時 8:30～9:30

服装 [走るとき] 半袖・半ズボンの体操着・赤白帽子

[待機・応援の時] 本郷小ジャージを着用し、体を冷やさないようにする。

提出物 校内持久走大会当日の健康観察と参加申込書(同意書)

※参加申込書や保護者印のない場合は参加できませんので忘れないようよろしくお願い致します。

授業参観・懇談会ありがとうございました！

ご多用の中、11月24日(金)の授業参観・懇談会にお越しいただきありがとうございました。たくさんの保護者の皆様授業の様子を参観していただいたお陰で、適度な緊張感を持ちながらも集中して授業に臨んでいたと思います。懇談会では、日頃の子どもの様子などをご覧になっていただき、頑張っている様子を伝えられて嬉しく思います。次回の授業参観・懇談会でも多くの保護者の皆様にご参加いただき、子どもたちの様子を見ていただけたらと思っております。よろしくお願い致します。

〔12月行事予定〕

月	火	水	木	金	土	日
				1 さわやかタイム	2 短学活 校内持久 走大会	3
4 人権講話 代表委員会 持久走大会予備日	5 全校朝会 中学生職場体験	6 読書タイム アルミ缶回収日 中学生職場体験	7 中学生職場体験	8 さわやかタイム 岡部ヒーロー訪問 まごころ訪問	9	10
11 チャレンジタイム 緊急連絡サイトアクセス日 学期末清掃(~15日)	12 児童集会 (緑化委員会)	13 読書タイム アルミ缶回収日	14	15 短学活 ブックス塗り	16	17
18 チャレンジタイム	19 短学活	20 通常5時間	21 短学活 通常日課4時間 [給食最終]	22 2学期終業式	23	24
25	26	27	28	29	30	31 大晦日

丈夫な体作りを進んでしよう！

いよいよ冬に突入！子どもたちは成長期で、身長も体重もどんどんのびています。丈夫な体を作るために、

- ①早寝・早起き・朝ごはん
- ②バランスのとれた食事
- ③好き嫌いをしない
- ④進んで運動
- ⑤進んで外遊び
- ⑥衣服の調節を上手に
- ⑦歯の健康
- ⑧視力の回復
- ⑨かぜ予防のお茶うがいと手洗い
- ⑩腰骨を立てたよい姿勢
- ⑪ハンカチ・ティッシュの携帯

など、ご家庭の協力なしではできないことも多いです。何卒ご協力をお願いします。

福寿園での交流会

11月28日（火）に福寿園を訪問し、交流会をしました。今回の訪問で2回目となるため、子どもたちは前回の訪問での経験を振り返り、「どうしたらお年寄りと一緒に楽しめるか」や「お年寄りとどう関わっていくか」をテーマに今回の訪問の計画を立ててきました。

交流会では、合奏、紙芝居、暗唱などの出し物で高齢者の皆さんに喜ばれ、「ありがとう！」と言われ嬉しそうでした。この交流会を振り返り、自分たちのできることを考え学校全体に発信していくことを期待しています。



お知らせとお願い

◎防寒着について

ジャンパーやネックウォーマーなどの防寒着は、教室内では脱いで生活します。脱いでも寒くないように下着等で調節してください。

◎風邪予防マスクについて

寒くなってきて風邪が流行る季節になってきました。調子の悪いとき、咳が出るときにはすぐにマスクができるよう、いつもランドセルの中にマスクを入れておくようにしてください。

◎体育帽子について

体育帽子のゴムひもが伸びていたり、切れていたりしているのを見かけます。体育帽子のゴムひもが伸びていたり、切れていたりしていると風が吹くと簡単に飛ばされてしまいます。また、頭を守る働きもあるので、安全面も考えてしっかり被れるよう、お子さんの体育帽子の確認をお願いします。

